

PUBLIK JABAR

H.Ujang Endin Indrawan: Gempita Kabupaten Pangandaran Harus Mampu Sejahterakan Petani

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

May 20, 2024 - 20:30



H.Ujang Endin Indrawan (Wabup Pangandaran) saat memberikan sambutan didampingi pengurus GEMPITA Kabupaten Pangandaran di Taman Sagati Margacinta (Photo : Publik Jabar 20/5/2024)

PANGANDARAN - Bertempat di Taman Sagati Margacinta Kecamatan Cijulang Gerakan Pemuda Tani Indonesia (Gempita) Wilayah Jawa Barat mengadakan

Rembuk Gerakan Pemuda Tani sekaligus mengukuhkannya, Senin (20/5/2024)



Hadir dalam Rembuk Gerakan Pemuda Tani Pangandaran wakil Bupati Pangandaran H.Ujang Endin Indrawan sekaligus selaku pembina Gempita Kabupaten Pangandaran, turut hadir Ir. Muhamad Yasir selaku koordinator Gempita Nasional yang didampingi Mang Ogi SOS selaku koordinator wilayah Gempita Jawa Barat, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Pangandaran yang diwakili Kabid Sarana Prasarana pertanian , perwakilan dari Perum Perhutani KPH Ciamis dan segenap kelompok petani yang berada di Kabupaten Pangandaran.

H.Ujang Endin Indrawan selaku pembina Gempita Kabupaten Pangandaran Dalam sambutannya berpesan kepada semua petani yang berada di Kabupaten Pangandaran agar Gempita Kabupaten Pangandaran bukan hanya sekedar aktifis petani, tapi benar - benar petani yang mempunyai lahan garapan dan produk pertanian yang bisa menghasilkan, sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani. sektor Pertanian di Kabupaten Pangandaran saat ini belum optimal, padahal kalau dilihat sektor pertanian di Pangandaran sangat potensial, produk pertanian apabila dikelola dengan baik, tentunya akan menjadi produk unggulan selain dari sektor wisata dan perikanan, untuk itu perlu dikelola lebih fokus lagi dari hulu sampai hilir.

" Hari ini Gerakan Petani Indonesia Indonesia (Gempita) Kabupaten Pangandaran telah resmi di kukuhkan, ini merupakan modal awal para petani di Kabupaten Pangandaran khususnya petani milenial untuk melakukan inovasi di bidang pertanian. Para petani milenial harus bisa memanfaatkan program-program yang ada di kementerian pertanian " katanya.

" Sejalan dengan visi dan misi Kementrian Pertanian mewujudkan swasembada pangan berkelanjutan dan menuju Indonesia menjadi lumbung pangan di dunia, tentunya ini perlu keseriusan, inovasi para petani milenial untuk melakukan kolaborasi, sinergitas Serta kerjasama yang solid dengan Pemerintahan Kabupaten Pangandaran juga stakeholder lainnya " tambah dia.

" Gempita harus mampu menjadi leader sekaligus corong kepada para petani, mengedukasi, serta memberikan spirit pada kelompoknya untuk menjadi petani sukses. Gempita merupakan mitra pemerintah di bidang pertanian harus mampu bersinergi dengan Dinas Pertanian Kabupaten Pangandaran juga dengan semua stakeholder, saya selaku pembina Gempita Kabupaten Pangandaran sangat mendukung para petani untuk menjadi petani sukses " tuturnya.

Sementara Dede Supratman Ketua Karang Taruna Kabupaten Pangandaran, yang telah lolos dalam pemilihan anggota legislatif 2024 dari Partai Gerindra mengatakan " Bulan November 2024 mendatang akan ada perhelatan Pilkada serentak, saya berharap para calon Bupati dan Wakil Bupati agar memperhatikan nasib para petani, saya berharap pemerintah pusat pun bisa memberikan saran masukan agar para calon Bupati dan wakil Bupati Pangandaran mempunyai perhatian khusus pada para petani, minimal ada janji politik untuk memperhatikan para petani atau sektor pertanian yang ada di Kabupaten Pangandaran " pungkas Dede. (MISG)